



絆

輝け さわやかに 風は 住用中から

学校便り NO6
令和3年10月1日
奄美市立住用中学校

予測困難なこれからの時代、だからこそ 校長 原 憲正

「第39回住用へき地保育所・住用小学校・住用中学校合同運動会」が9月16日（木）に実施されました。新型コロナウイルスの感染拡大防止に最大限努める必要があります。来賓の方や地域の方の御来場を控えていただき午前中のみの実施といたしました。

思えば、新型コロナウイルス感染症が確認されてから現在まで、世界中ありとあらゆる所で、ほとんどのことが『これまでどおり』ではなくなりました。帰省や旅行、みんなが集まる会合や地域行事、スポーツの大会に全国規模でのイベントの開催など……。おそらく、新型コロナ流行以前の状態に戻ることは極めて難しいと思われます。

では、何もかもを「もうできない…」「もうダメだ…」とあきらめたり悲観したりするしかないのかというと、そうでもありません。日本も世界もウィズコロナの新しい生活について模索が始まっています。これから、今まで行ってきたことの本質を見直し、不要なものは思い切って捨て、必要なものは形を変えて残していくということが進められていくことでしょう。

このことを予見したかのように約10年ぶりに学習指導要領が改訂され、予測困難なこれからの時代、激しく変化する時代を生き抜く力を養うために【新しい学び】がすでに今年度から中学校では始まっています。

自ら課題を見つけ、自ら学び、自ら考え、自ら判断して行動し、よりよい社会や人生を切り拓いていく力。この『未来をたくましく生きぬく力』を、今生徒は学校で身に付けるために学んでいます。またそのような生徒を育てるために、職員全員が指導法の改善に努めています。

日本の思想家である岡倉天心は「変化こそ唯一の永遠である」という言葉を残しています。これからの時代、目の前の変わりゆくことに対して、自らの在り方を変え柔軟に対応していくしなやかさが大切です。そのしなやかさを身に付けるためには、『当たり前』や『現状維持』にとらわれず「どうすればできるか」「何か打つ手があるはずだ」と、自分自身でしっかり考える姿勢を常にもつことが必要でしょう。

今年度の合同運動会は、大幅な人数制限や競技内容の変更を行っての開催でしたが、来年こそは地域とともに、盛大な合同運動会にしたいと思います。

心に残る合同運動会



【選手宣誓】



【雨の中のムカデ競争】



【全員リレー後の3年生】



【家族競争を前に全員で記念写真】

第39回令和3年度住用へき地保育園・住用小学校・住用中学校合同運動会が9月16日（木）に開催されました。平日の開催であり、新型コロナウイルス感染防止措置の中での開催で、保護者の皆様方に大変御面倒をおかけいたしました。運動会では大会スローガン『轟け！赤と白 威風堂々「勝利」の声』のもと紅組団長 潤井あいさん、白組団長 澤華楓さんを中心に会場準備から懸命に行う姿が見られ、競技でも雨の中でもひるまずやり続け、子どもたちの成長が感じられる運動会になりました。

3校で同時に学ぶ



【3校でオンライン授業】



【自己紹介を行っています】

9月9日（木）に住用中・東城中・市中の3校で英語のオンライン授業を行いました。授業の中で休日の過ごし方についての説明や自己紹介をそれぞれが行い、電子黒板やタブレットを使って交流しました。今後このような授業が活発になる方向です。住用中でもタブレット等を使用しオンライン授業も積極的に取り入れていきます。

合同運動会の準備



【重機等を使用したグラウンド整地】



【運動会で使用するパイプ椅子の修理】

9月13日(月)にPTAの方々で大京機動さん、渡建設さん、REOさんなど地域の事業所の方々ボランティアで運動会のためにグラウンド整地に協力してくださいました。おかげで毎年いい状態で運動会を迎えられています。ありがとうございます。また、今年は児童、生徒が力を合わせて古い椅子を修復しました。古いカーテンの布を使い、シートを張り直し約80脚を修繕しました。物を大切にする心を、修繕することを通して学びました。

令和3年度全国学力・学習状況調査結果

平均正答率(%)

	国語	数学
住用中	83	79
県	64	56
全国	64.6	57.2

本年度の中学3年生に実施した、全国学力・学習状況調査の結果です。本校では、実施された国語、数学において全国平均正答率を上回る結果となりました。今後は全国平均正答率より低い問題を分析し、復習に取り組ませ定着に努めていきます。

2年生は、1月に鹿児島学習定着度調査が実施されます。定着が不十分な分野の復習や、授業振り返り5分間(一校一改善)を徹底し、授業改善に取り組む学力向上につなげます。

奄美の自然を守ろう



【駆除前】



【駆除中】



【駆除終盤】



【駆除終了後に全員で】

9月17日(金)環境保護活動・ふるさと美化活動の学習を行いました。奄美環境保護センターの池上さんを招き世界遺産や外来種などの授業を行い、その後実際に外来種駆除を行いました。

池上さんの授業では奄美が生物多様性によって世界遺産に選ばれたことや、外来種がなぜ問題なのかについて教えていただきました。その後、学校近くの役勝川の土手でセイタカアワダチソウの駆除を行いました。昨年度の駆除の成果でだいぶ少なくなっていました。今回は、生徒、職員だけでなく保護者、地域の方も一緒に参加していただき、多くの駆除ができました。これからも住用中では、奄美の環境保護のため活動を行っていきます。

受賞

かごしまジュニア検定	合格	川畑	結月
		所崎	佳乃
理科作品展	入選	森岡	大悟
	入選	所崎	佳乃



10月の主な行事

10/6(水) 中間テスト(7日まで)

10/9(土) 第2土曜日

10/14(木) ふれ合い体験学習

10/15(金) 生徒会役員改選

10/17(日) 家庭の日・市民清掃の日

10/21(木) 防災教育(11:45~12:35)

10/23(土) こどもと一緒に読書の日

10/29(金) 大島袖着付け体験